

LES NOUVEAUX MONSTRES

ENFANCE - Top 3 des monstres les plus angoissants



1) Les mouches
insecte incroyablement laid,
bruant et imprévisible ;

2) La garderie
Endroit inconnu où ma mère
m'abandonnait sans promesse
de retour ;

3) Le numéro 180
Enregistrement audio sans pitié, qui
confirmait, en dépit du blizzard, la
réalité de la promenade d'école ou
sortie sportive.

ADOLESCENCE - Top 3 des monstres les plus impitoyables



1) Mes camarades
Dont le surnombre étaient des
sauvages qui ne toléraient ni la
différence, ni l'indifférence et
se déplaçaient toujours par trois ;

2) Le prof d'allemand
& son livre de voc.
Duo maléfique et invincible qui
gâchait mes journées et hantait
mes nuits ;

3) Soeurette
Personne inévitable car vivant
sous le même toit, qui prenait un
malin plaisir à envahir mon
espace.

ÂGE ADULTE - Top 3 des monstres les plus tenaces



1) Mon mental
Insatisfait chronique, qui se
prend pour le roi et me raconte
des histoires à ne pas croire ;

2) Mes émotions
Vagues répétitives qui, tantôt me
submergent, tantôt me font
tourner en boussole en se faisant
passer pour moi ;

3) Mon nombril
Cavité déraisonnable, qui exige
une attention permanente et que
je cède à ses peurs et ses désirs.